

SITUATION AGRICOLE DU MOIS DE MAI 1951

Les conditions météorologiques ont été caractérisées par une température moyenne de 18°52, légèrement inférieure à la moyenne des quarante ans, et par une pluviométrie inférieure à la moyenne des quarante ans sur tout le territoire, exception faite pour une partie des Hauts Plateaux, la région de Tunis et quelques points isolés des Mogods et des régions de Sousse et de Sfax.

Les pluies, qui ont été à peu près générales au cours de la première semaine du mois, ont permis d'améliorer dans la région Nord les rendements en blés durs, mais n'ont pu profiter aux orges et aux blés tendres.

Le rendement des blés tendres est moyen dans le Nord, faible dans la région du Centre, le Cap-Bon et le Zaghouanais, médiocre dans les autres régions.

Les pâturages ont profité des pluies du début du mois, mais celles-ci n'ont pas été suffisantes pour les remettre en état. Les plantations de cactus se maintiennent.

Les dernières pluies ont amélioré la végétation du vignoble.

Malgré les vents assez violents, la nouaison des oliviers s'est effectuée dans d'assez bonnes conditions.

La pollinisation des dattiers s'est opérée dans de bonnes conditions.

Les marchés sont amplement pourvus en légumes. Les tomates, les courgettes, les haricots verts font l'objet d'exportations.

Dans l'ensemble, la situation économique est sensiblement la même que celle du mois précédent.